

## En Búsqueda del Cielo

### Descripción

[SRD071711](#)

Apocalipsis 21:1-14

Bienvenido a Reflejando a Dios.

Hace muchos años, una anciana cristiana me dijo que anhelaba estar en el cielo. Yo no compartía su pensar. Yo quería vivir mucho tiempo.

Ahora que estoy más viejo estoy comenzando a entender. Los años tienen una manera de aumentar nuestras lágrimas. Los amigos se mudan, nuestros seres queridos mueren. Nos resulta más difícil adaptarnos a los cambios. Lidiamos con problemas que no entendamos cuando somos jóvenes.

Es fácil darse cuenta cuando alguien estuvo llorando, con sólo mirarla a los ojos y ver las huellas de las lágrimas. Cuando amamos a Cristo vendrá el día en que las huellas desaparecerán. No sólo se evaporarán, sino que Dios mismo las limpiará de nuestros ojos.

Tal vez hayas escuchado que algunas personas tienen su mente en el cielo pero no tienen los pies en la tierra. Sin embargo, las personas que escribieron la Biblia pensaron mucho en la vida venidera, y encontraron fe y esperanza para enfrentar lo que se presentara en la vida. Si amamos a Cristo, pensar en el cielo nos traerá gran gozo y aliento.

Abraza una vida santa! visita [reflejandoadios.com](http://reflejandoadios.com).

**Fecha de creación**

2011/07/17